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Вокруг темы абортов уже много лет существует своего рода заговор молчания.
Врачи всё знают, но предпочитают не обсуждать с пациентками скользкую тему
этичности данной операции. В народе тоже понимают, что под привычным словом
«аборт» скрывается самое настоящее убийство, но предпочитают делать вид, что
ничего страшного не происходит, и убеждать друг друга, что «бывают разные
обстоятельства», «у женщины должно быть право выбора», «зачем нищету
плодить?» и так далее, по мере развития темы.

  

      

А между тем, сколько бы мы не пытались скрыть от себя правду жизни, опасные
последствия абортов всё отчётливее дают о себе знать. Каждый здравомыслящий
человек понимает, что вслед за преступлениями когда-нибудь обязательно приходит и
наказание. Поступая против законов жизни, мы губим себя же самих.

  

Факты вопиют! С 1992-го года и по сей день смертность в России превышает
рождаемость. Убывание населения России приравнивается к боевым потерям. Против
нашей страны идёт страшная информационная война. Наш народ приучают к мысли о
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том, что не нужно иметь детей, вполне достаточно и одного ребёнка. В стране, которая
славилась когда-то целомудрием и называлась Святой Русью, стали всячески поощрять
такое страшное злодеяние, как аборт. Нация победителей, которая 27 миллионов
жизней положила для того, чтобы спасти  мир от фашизма, сама стала жертвой
бесчеловечной философии, посылающей на гибель своих, только-только зародившихся,
детей. Ежедневно в нашей стране, только по официальным данным, гибнет 13 тысяч
младенцев!  Именно столько убивается в России детей по согласию их матерей.

  

 Когда-то один из юристов сказал пророческую фразу: «Признаком глубочайшего
падения нравственности будет спокойное отношение к абортам». Мы до таких низин уже
докатились. Не понравилось. Жутко, грязно и темно… Поблуждав во мраке, потихоньку
пробуем выбираться на свет Божий.

  

Сегодня ни общественность, ни врачи, ни деятели науки уже не боятся называть вещи
своими именами.  Современные биологи, генетики и эмбриологи единогласно
утверждают, что жизнь человека начинается с момента слияния ядер мужской и
женской половых клеток и образования единого ядра, содержащего неповторимый
генетический материал: пол, цвет глаз и волос, группу крови, отпечатки пальцев,
творческие способности. Каждая такая клеточка- зародыш есть уже уникальный
человек, которого никогда не повторится в природе, стоящий только на наиболее
ранней ступени своего развития. В принципе, учёные подтвердили то, о чём всегда
неустанно говорила Православная Церковь. Жизнь человека начинается с момента 
зачатия, когда Бог даёт человеку бессмертную душу. Поэтому, совершенно очевидно,
что аборт на любом сроке беременности является намеренным прекращением
человеческой жизни.

  

Пока не сделана ошибка.

  

В преддверии Дня защиты детей, в рамках акции, призывающей население нашей
страны добровольно отказаться от абортов, по инициативе духовенства Чайкоского
благочиния в нашем городе в институте физкультуры, в политехникуме (ЧТПТиУ) и во
Дворце Молодёжи проводились лекции, посвящённые защите жизни ещё неродившихся
младенцев. Чайковские студенты и учащиеся, ознакомившись с информацией
передвижной выставки «Спасай взятых на смерть», подготовленной молодёжным
движением «Мир» города Чернушки, прослушали выступление чернушинских гостей,
остро поднимающих проблему сокращения численности населения России.
Информацию, которой делятся чернушинские просветители с молодёжью: фильмы,
газеты, буклеты, листовки им предоставляет московский православный
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медико-просветительский центр «Жизнь».

  

  

Ирина Ивановна Карпеева – биолог по образованию и Светлана Петровна Леонова –
медицинский работник службы «Скорой помощи» рассказали молодёжи о том, для чего
практикуются аборты, что происходит с младенцем в утробе матери при абортах, о
средствах оральной контрацепции, которая также вредна для организма женщины, как
и хирургическое вмешательство, о постабортном синдроме, раскрывая перед молодыми
людьми нравственные, медицинские, демографические и социальные последствия
аборта. В ходе лекции они постарались убедить молодых людей, что интимные
отношения должны быть основаны на любви и реализоваться в браке, что многодетная
семья – это на самом деле счастье, и, что любой ребёнок, даже физически
неполноценный, имеет право на жизнь и нужен обществу как личность. Причём, их
ёмкая, образная беседа, основанная на медицинской точке зрения и духовных законах,
поддерживалась примерами из реальной жизни. «Ребёнок, растущий в многодетной
семье, - более развитый, более гармоничный… Каждый ребёнок наполнит вашу жизнь
новым смыслом», - делилась наблюдениями, вынесенными из опыта семейной жизни,
Ирина Карпеева – мама пятерых детей.
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Казнить или помиловать?!

  

Как показывает действительность, многие женщины, особенно молодые, идут на аборт,
не зная, какие последствия он оставляет после себя. К сожалению, и некоторые врачи
предпочитают всей правды не говорить, и даже настраивают на операцию, когда в ней
особой необходимости нет. Что заставляет врачей потворствовать аборту?
Оказывается, как говорилось на лекции, каждая клиника имеет план по проведению
абортов, и заведующая заботится о том, чтобы плановые операции прошли. Да и в
«Центрах планирования семьи» отчитываются перед вышестоящими инстанциями не по
количеству сохранённых детей, а по количеству абортов, совсем не заботясь о том,
чтобы в наших семьях стало больше детей. Наоборот, основная роль подобных
организаций– регулировать рождаемость населения путём избавления от ненужного
«биоматериала» при помощи  контрацепции, абортов, стерилизации. «Словом, под
вывеской добра практикуются в «Центрах планирования семьи» всё те же фашистские
принципы: больные, неполноценные дети обществу не нужны, их надо уничтожать», -
выявляла  Ирина Карпеева весьма неприглядную, оборотную сторону медали наших
медицинских «Центров», где равнодушное отношение к здоровью женщин прикрывается
заботой о них.

  

«Наша задача - вовремя предупредить подростков, разъяснить им настоящую сущность
аборта, пока они ещё не успели наделать ошибок, которые могут им покалечить жизнь»,
- разъясняли миссию своей просветительской деятельности лекторы из Чернушки. На
самом деле та важная информация, которую они доносят до молодёжи, нужна не только
подросткам, но и взрослым женщинам, и их мужьям, и всему населению России.

  

 И на мужчине лежит ответственность за сохранение «своей кровинки». Он также
виновен в случившемся, если уговаривал жену избавиться от ребёнка или устранился от
решения проблемы, бросив женщину в беде. Принять с радостью дитя – обязанность и
матери, и отца. Светлана Леонова – мама взрослого сына, с уважением обращаясь к
мужчинам, даёт юношам добрый, мудрый совет: «Вступая в половую связь с девушкой,
спросите себя: хочу ли я, чтобы эта девушка была матерью моих детей? Смогу ли я
ответить за ребёнка? И только  взвесив все «за» и «против», приступайте к взрослой
жизни».

  

Очень часто и мы - взрослые женщины, всё ещё слишком надеясь на врачей, забываем,
что только сами ответственны за своё здоровье. Никакой врач не станет отвечать за
наше легкомыслие и глупость. Наша «наивность» оборачивается бедой, когда мы слепо
верим и недобросовестным врачам, которых мало волнует наше последующее здоровье,
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и общепринятому мнению о невозможности «прокормить» очередного ребёнка, и силе
«чудодейственных» таблеток, которые на самом деле являются орудием в химической
войне против женского организма, и диагностике УЗИ, которая часто ошибается в
прогнозах. Кто расплачивается за ошибки? Только мы сами. Расплачиваемся своим
здоровьем, здоровьем своих детей, разрушением семьи и потерянным счастьем
материнства.

  

Ребёнок – благословление и дар Божий.

  

Тема лекции никого не оставила равнодушным. Студенты охотно поддерживали беседу.
На вопрос лекторов, имеются ли такие ситуации, когда аборт оправдан, некоторые
молодые люди ответили, что в исключительных случаях аборт необходим. Один из
студентов привёл пару примеров из жизни знакомых людей, которым из-за
«безысходности» ситуации пришлось сделать аборт. В первом случае, как сказал
молодой человек, женщина сделала аборт после заключения врачей, выявивших, что у
ребёнка - аномалия почек. Во втором случае девушка забеременела после
изнасилования, и ей пришлось избавиться от ребёнка. Одна из девушек посчитала, что и
генетическое заболевание может служить поводом для прерывания беременности.

  

В сложных ситуациях, действительно, нас охватывают сомнения. Что же предпринять?
Но Православная Церковь на все без исключения ситуации, когда возникает вопрос о
сохранении младенческой жизни, даёт однозначный ответ. Жизнь – это дар Божий.
Никто не имеет права её отнимать. Каждый зачатый ребёнок – не собственность
родителей, а душа, данная нам на сохранение и воспитание. Являясь личностью
уникальной, ребёнок задуман и создан Богом для достижения святости и радости
земной и вечной жизни.  Если ребёнок зачат, значит, он должен быть.   

  

Что касается больных детей, которым суждено родиться? Каждый человек любим Богом
независимо от того, болен он или здоров. Православная Церковь объясняет, что
присутствие в нашем обществе больных и ущербных людей обучает любви, милосердию
и состраданию. Осуществляется человеческое призвание - сильный заботится о слабом.
Кроме того, история знает много примеров, когда болезненные, увечные младенцы
вырастали в титанов духа и интеллекта.
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   Если в результате изнасилования наступила беременность, что бывает очень редко,дитя всё равно не виновато в том, что оно никем не предполагалось. В этом случаеЦерковь советует родить ребёнка и отдать в детский дом. Всегда найдутся люди,которые захотят этого младенчика усыновить.  Православное учение предупреждает, что всякое преступление против зародившейсячеловеческой жизни воздастся сторицей тому, кто его совершил. Отец Иоанн(Крестьянкин) говорил: «Знайте, что за каждого по воле матери нерождённогомладенца, те, другие, которых она родит на «радость» себе, воздадут ей скорбями,болезнями, мукой душевной. Это закон. Нельзя решать – этот будет, а этот не будетжить. Может быть, вы умертвили будущего гения, может быть, умертвили того, ктомолитвами своими спасал бы мир, умертвили настоящих людей с большим сердцем иумом…»  Бетховен, например, был в семье четвёртым ребёнком, его рожала больнаятуберкулёзом мать. Причём первого ребёнка она родила слепым, второго – глухим,третьего – с туберкулёзом. Матрона Московская родилась слепой в очень бедной семье,но, получив дар исцеления, с семилетнего возраста стала главной кормилицейродителей и троих братьев. Менделеев, родившись семнадцатым, стал великимсветилом науки.  Что же делать, если трагедия произошла, и уже не вернуть отвергнутого ребёнка?Православие учит, что дорога к очищению, восстановлению для нас открыта всегда, нотолько искреннее и деятельное покаяние, перемена сознания и всего образа жизнимогут вернуть нам счастье земной жизни. Для того чтобы достичь результата,необходимо прилагать постоянные усилия, учиться целомудрию, взращиватьдобродетели, помогать детям-сиротам, немощным и больным.  Надо помнить, что только в любви рождаются здоровые и счастливые дети, чтоистинным смыслом  половых отношений является появление  на свет священного даражизни - наших детей. «Я призываю всех вас задуматься о том великом предназначении,которое имеет каждый взрослый человек, создающий семью, - обращается кроссийскому населению Святейший Патриарх Московский и всея Руси Кирилл, - о том,чтобы были дети, столько, сколько Бог посылает».                                                                                                         Елена Владимирова.
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